

## Mañana inicia un intenso periodo de sesiones, donde reforzaremos nuestro compromiso con el pueblo de México: diputado Sergio Gutiérrez Luna

- Actuaremos a la altura de las circunstancias, asegura el diputado Ricardo Monreal
- A la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena, asistieron 236 diputadas y diputados

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que este sábado 1º de febrero iniciará un intenso periodo de sesiones, donde las diputadas y los diputados “reforzaremos nuestro compromiso con el pueblo de México”.



“Somos una generación de legisladores que tienen la gran oportunidad y responsabilidad de implementar un proyecto de nación con perspectiva social, de regresar el poder soberano al pueblo y de defender esta gran visión con perspectiva para los más desprotegidos”, externó.

“Ahora viene el reto, este nuevo periodo exige de todas y todos nosotros un gran compromiso: redoblar el esfuerzo, comunicar correctamente, adecuadamente y combatir la desinformación que siempre trae la oposición”, añadió en la inauguración de la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena, a la que asistieron 236 diputadas y diputados.

Al inaugurar los trabajos de la reunión plenaria, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, indicó que en el periodo de sesiones que inicia mañana su partido actuará a la altura de las circunstancias.

<https://edomexaldia.com/manana-inicia-un-intenso-periodo-de-sesiones-donde-reforzaremos-nuestro-compromiso-con-el-pueblo-de-mexico-diputado-sergio-gutierrez-luna/>